

Journal de 20 heures  
31 enfants du Rwanda, âgés de six mois  
à 16 ans, ont pu être rapatriés en France

Claire Chazal

TF1, 5 juin 1994

[Claire Chazal, sur les plages de Normandie :] Et puis le reste de l'actualité aujourd'hui, ce sont également ces 31 enfants blessés du Rwanda. Ils ont pu être, euh, rapatriés en France grâce à Médecins du monde. Ils étaient attendus à Orly aujourd'hui par Philippe Douste-Blazy et Bernard Kouchner. Des enfants de six mois à 16 ans. Ils avaient été blessés par balles ou même par machettes, parfois amputés [on voit à l'image plusieurs enfants et adolescents blessés, notamment à la tête].

Revenons maintenant, donc, aux cérémonies de commémoration du cinquantième anniversaire [la vidéo s'interrompt].